



## Noemí Luna advierte sobre una crisis constitucional en México por las leyes aprobadas 'sobre las rodillas'

18/10/2024 07:25 p. m.

heraldodemexico



La secretaria general de Acción Nacional, Noemí Berenice Luna, alertó sobre una posible crisis constitucional en México debido a las leyes aprobadas recientemente en el Congreso de la Unión. Luna denunció que Morena ha impulsado leyes contrarias al espíritu de la Carta Magna y que los legisladores votan bajo instrucciones del gobierno, lo cual está debilitando la Constitución.

Noemí Berenice Luna, advirtió que México se dirige a una crisis de constitucionalidad por las leyes en diversos temas aprobadas “sobre las rodillas”. Carta Magna “Es que no pareciera que están legislando sobre las rodillas ¡Están legislando sobre las rodillas! Yo he oído a legisladores de **Morena** decir ¿Qué estamos haciendo? El problema es que termina votando como se los indican”, expresó.

La también secretaria general de Acción Nacional, denunció que se ha ejecutado el oficialismo en el Congreso de la Unión, en su afán de conducir a México hacia una tiranía, por lo que celebró el anuncio del INE de pausar la organización de la elección de juzgadores en espera de los resolutive judiciales correspondientes.

[Noemí Luna advierte sobre una crisis constitucional en México por las leyes aprobadas 'sobre las rodillas' | Política \(headtopics.com\)](#)